



La présidence tchadienne explique que les conflits avec le Cameroun portent sur l'acquisition des actifs de l'ex Esso (Ex filiale du géant américain des hydrocarbures ExxonMobil) et de Petronas (Groupe énergétique mondial malaisien).

En effet, ce jeudi 20 avril 2023, le Tchad a fait savoir par la voix de son Ministre d'Etat, Secrétaire général à la Présidence, qu'en raison des différends persistants avec son voisin, le Cameroun, Ndjamena a décidé du rappel pour consultation de son Ambassadeur.

Dans le communiqué publié ce jeudi soir au sujet de cette crise diplomatique entre deux pays amis depuis de longues dates, le Docteur Gali Ngothe Gatta, ministre d'Etat tchadien, Secrétaire général de la présidence, explique que les conflits avec le Cameroun portent sur l'acquisition des actifs de l'ex Esso (Ex filiale du géant américain des hydrocarbures ExxonMobil) et de Petronas (Groupe énergétique mondial malaisien).

« Aussi, le Tchad se trouve dans l'obligation de défendre ses intérêts et sa respectabilité et dénonce les agissements répétés du Cameroun et de ses représentants qui mettent à mal, dans ces dossiers et en CEMAC , les relations entre les deux pays » dénonce la partie tchadienne.